

# 新春

No. 17

## 特別養護老人ホーム いちご

社会福祉法人 大福会  
特別養護老人ホーム いちご  
三瀬郡大木町大字大角 1133-1  
TEL 0944-33-0015  
FAX 0944-33-0020  
http://www.ichigo.or.jp/

2010年 いちご左義長



理事長 福田 弘

特別養護老人ホーム いちご

心温まる高齢社会の構築に向けて

新年明けまして

おめでとうございます

昨年十二月地球温暖化が大きな国際問題として世界規模での話し合いがなされました。

思い起こしますと、子供の頃は学校に行く道すがら氷が張ったり、真っ白な霜柱が立ち、それを踏みつけては、はしゃいだものでした。いま、心配される温暖化が進む中で暖かい新春を迎えています。心温まり、安心できる高齢社会の構築こそが、広く国民に望まれているのではないのでしょうか。

新政権に期待するところはありますが、開設五周年を迎えたいちごとしては、地域社会における老人福祉等への貢献と充実に向けて更なる努力を傾注すべき時である新年を迎えるに当たり職員共々心新たに致しております。本年もご指導ご鞭撻の程を何卒よろしくお願い申し上げます。

いちご開設五周年を祝う



昨年十月一日、開設五周年を迎えたいちごでは、同月十六日、午後七時から夏祭りとお祝行事の慰労会を兼ねたお祝行事が地域交流スペースにおいて全職員及び隣接するグループホームとまと同様職員のご参加の下、粛々と開催されました。最初に福田弘理事長から祝意と職員へこの五年間の労をねぎらう感謝の言葉が述べられ、施設開設時前後の思い出や苦労話等がいろいろ披露されました。また、高齢社会における地域福祉への貢献と今後のいちごの取り組みについての所見も述べられました。その後、お祝いの珍珠玉が割られ、施設長の乾杯の音頭で慰労会に移り、記念事業として取組んだ夏祭り、敬老会の意義や成果等について語り合われていました。



リハビリ助手 桑島 有加

### 新入職員紹介

(平成21年11月25日採用)  
昨年十一月からリハビリ助手として、勤務しております。まだ不慣れで皆様と色々とご迷惑をおかけしていますが笑顔で頑張っておりますので、よろしくお願ひします。

### 避難訓練と消火訓練



去る十一月十一日、三瀬消防署の指導の下、日中の火災を想定した避難訓練と消火訓練が実施されました。この防災訓練終了後は、これまで消防署からの指導と講習を受けていたが今回は、討論会形式による職員の意見発表や消防署との質疑応答も行われ、避難訓練等に対する認識が更に深まり、大変有意義な訓練となりました。

### 編集後記

昨秋から年末にかけて、新型インフルエンザ対策として、手指等の消毒やマスク着用の徹底をはじめ職員研修等にも取り組み、幸い、発症もなく、大事にも至らず、皆様とともに暖かい新春を迎えることができました。誠に、喜ばしく、有難いことでありました。初詣、まずは今年一年の無病息災を祈願し、干支の「寅」にもあやかり、活気と活力のある一年でありたいと願うばかりであります。冬本番の寒さ到来の中で早速、一月十四日、正月恒例の「いちご左義長」が皆様ご参加の下、勢いよく開催されました。広報誌も皆様の生活情報の一助になればとの思いで今年もまた頑張ります。ご愛読の程をよろしくお願ひ致します。



苦情相談も下記にて受け付けております

社会福祉法人 大福会 特別養護老人ホーム いちご  
福岡県三瀬郡大木町大字大角1133-1  
Tel 0944-33-0015 Fax 0944-33-0020



# 謹賀新年

昨年は大変お世話になりました。  
本年もどうぞよろしくお願ひします。  
平成二十二年 元旦

## 3階 大福作り 1月4日



上手にできました



大福作りの風景

今日は、皆さんで大福作りを行いました。  
あんこをまるめて、お餅でつつみ  
皆さん楽しんで作っておられましたね。



# Merry Xmas!

## 12月14日

3階でクリスマス会を行いました。  
職員が、サンタの格好をしたり  
利用者の方がサンタの格好したりと  
笑顔あり、笑い声ありの一日を  
楽しく過ごされておりました。



職員の出し物



クリスマス会



# 今年も皆様にとって素晴らしい年となりますように

## 12月28日(月) 餅つきが行われました。



どんどん丸めるよ



よいしょ!!

どっこいしょ!!



貸してんの



外は冷たい風が吹いていましたが、いちごの中では  
もちつきが行われ、皆様の熱気で暑いほどでした。  
皆様、できたてのお餅をたくさん召し上がられました。



# 元旦



## お屠蘇におせち、正月ならではの祝い膳です!



年に一度の祝膳に、皆様舌鼓を打たれました。  
今年はどうな素敵なお正月が待っているでしょうか



今年もがんばります

# デイサービスセンター いちご

お楽しみ会です！

今年もどうぞよろしくお願い致します。

10月12日・13日・14日・16日

## 運動会



お昼のお弁当



準備体操



玉入れ競争



ハンクイ競争



だるま運び競争



くす玉割り

頑張れ

頑張れ

昨年は沢山の思い出を作りました。今年もいっぱい楽しい思い出を作りたいですね。

10月30日(金)

11月7日(土)



バルーン見学



大木町文化祭



いちご作品

たくさんあるね！

素晴らしい作品がたくさんありました。

11月16日(月)

11月25日(水)

12月25日(金)



おやつ作り



誕生会



クリスマス会

うまく焼けたようですね...

お誕生日おめでとうございます

メリークリスマス

# 雀島の会 10月15日(木)



歌や踊りの数々に皆様大変喜ばれていました。歌の時は、歌手自らが会場に降りて利用者様と一緒に歌われる等



また、踊りは、何時もの素晴らしい衣装で新曲を次々と披露いただき、鶴の会の皆様方、本当にありがとうございました。



# ひまわりの会

10月27日(火)



初めてのこ来演でしたが、迫力満点、山本謙一歌手の歌やセリフに利用者様達はすつかり魅了されてしまいました。



また、司会と博多にわかのお面白さに大笑いした後は、素晴らしい踊りに大満足、またの来演をお願いします。



12月11日

# 茶話会



デイサービス

2階

美味しそうな和菓子ですね

3階



初めての茶話会でしたが、皆様、会話も弾まれ、美味しい抹茶と和菓子に舌鼓を打たれていました。

12月11日 11時30分～12時

# クリスマス会



12月23日

2Fのクリスマス会では、各ユニットでケーキ作りを行いました。職員が扮したサンタクロースからの素敵なプレゼントに皆様とても喜ばれていました。

デイサービス



2Aみのり 紅葉見学



大吉!!



11月27日

綺麗に紅葉した景色に、感激されていました。おみくじも引かれ、大吉が出るなど大喜びでした。紅葉を見ながらのおやつは、また格別でしたね。来年もまたみんなで紅葉狩りに出かけましょう。



## 2B パラソル 鍋会



12月6日

パラソルの鍋会が行われました。皆様、家庭的な雰囲気の中で、一緒に鍋を囲まれ「おいし〜い」との声も多く聞かれ、身体も心も温まったうまい行事となりました。



## 2C ひなたぼっこ 鍋会

おいしく出来たよ！

おいしい鍋に思わずニンマリ！



11 26

ひなたぼっこでは、お楽しみの鍋会を行い、白菜・大根・人参・椎茸・春菊からネギなど、沢山の野菜を使ったアツアツの鍋料理ができると入居者の皆様たちは「おいしかぁ、美味しい」と笑顔・笑顔でおかわりし、味合われていました。身体も心も温まり、お腹も満腹のご様子でした。また楽しく美味しい鍋会をやりましょうね。